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METRO：还记得你失误最大的一件

事吗？

韩眉儿：前一段时间刚失误了一件

事，还挺不好意思的。

METRO：那是怎样的情况呢？

韩眉儿：我们公司前两天举办周年

庆，我代表我们部门去表演了一支舞蹈，

在舞台上却摔倒了。

METRO：是因为地板太滑吗？

韩眉儿：有这方面的原因，加上我也

比较紧张。其实对于表演来说我是个外

行，但是部门实在挑不出人了，所以才派

我去的。

METRO：摔倒后的心情怎么样？

韩眉儿：特别尴尬，只想着赶紧站起

来，别忘了动作就行。以前我在电视上看

到那些参加国标比赛的选手都非常挥洒

自如，偶尔看到有摔倒的人我也曾经想过

他们是什么心情。现在真是明白这种感

觉了。

METRO：失误后有人责怪你吗？

韩眉儿：大家嘴上没说什么，但不知

心里是怎么想的，毕竟这是代表公司形象

的事情。我也挺自责的。

“刚开始很难受，连饭都吃不下”

姓名：王科 年龄：20岁 职业：学生
厢遇时间：11月23日
厢遇站点：郑州东站

“‘用功在平时’最重要”

姓名：李兴言
年龄：32岁
职业：经理
厢遇时间：11月23日
厢遇站点：东风南路站

METRO：你经历过最大失

误的一件事是什么？

李兴言：好像没有什么特别

大的，小失误倒是经常有。

METRO：那当时是怎样的

情况呢？

李兴言：有一件比较哭笑不

得的事情，前段时间我太忙了，每

天连睡觉的时间都不够。然后我

和几个领导准备去北京出差，我

负责订火车票。也怪我没看仔

细，结果把“郑州站”看成“郑州东

站”了，差点没赶上车。

METRO：心 情是不是很

down？

李兴言：特别难堪，毕竟有领

导在。

METRO：有没有人责怪你？

李兴言：那倒没有，我在公司

工作了很多年，为人处世大家都

了解，这次也没有造成什么后果，

所以领导只是提醒了我一下，并

没有批评或者处罚。我觉得还是

“用功在平时”最重要。

该用什么样的心情面对失误？
前段时间，维密大秀现场奚梦瑶
摔倒成为微博继“鹿晗关晓彤公
布恋情”后的又一大爆点。有人
打气鼓励说“你已经很棒了”；有
人唏嘘道“专业素质有待提
高”……事情过去那么久，我们
来探讨一下：你曾经在重要场合
失误过吗？你是用怎样的心情
去面对失误的？
郑报融媒记者 王世瑾 文/图

“嘴上说没事，可谁知心里是怎么想的呢？”

姓名：韩眉儿 年龄：25岁 职业：销售 厢遇时间：11月23日 厢遇站点：郑州东站

METRO：你还能回忆起曾经失

误最大的一件事吗？

王科：应该就是高考吧，估计很

多同龄人都有过同样的体验。

METRO：是没有考到理想的大

学吗？

王科：对啊。我当时一心想考军

校，还在高考前一年做了准分子手

术，但谁知高考失利了，别说军校了，

连一本线都没有够上，最后只得上了

二本学校。

METRO：那段时间是不是特别

难过？

王科：刚开始是，甚至连饭都吃

不下，慢慢地就好了。

METRO：家人责怪过你吗？

王科：我爸批评过几句，但说

得也不是很多，毕竟事情已经发

生了。

METRO：有没有总结过原因？

王科：一方面因为紧张，另一方

面可能是高考前太浮躁了。有段时

间心静不下来，总感觉自己已经上了

大学。还有件特别好玩的事情，就是

我以为自己要去外地上大学，还在电

脑里给爸妈写了一封特别煽情的信，

就是讲告别啊、感恩啊之类的话，可

谁知最后就在家门口上的大学。


